

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

おかげさまで、ゆいはーとは6年目を迎えました。

多くの方々の出会い、繋がりに日々感謝しながら、今年も切磋琢磨していきたいと思えます！
1人1人にとっての最善を、常に考え行動する「チーム力」を大切に、多様なライフスタイルに対応し、「安心してお願いできる」ステーションを目指していきます。

今年も携わっていただく皆様と共に、質の高いサービス、ご利用者様に笑顔と安心をお届けできるよう、スタッフ一同精進して参ります。

所長 嘉山 麻貴

新しい仲間を紹介します！

宇佐美 涼太（理学療法士）

現在、経験年数が8年目となっています。今までは、病院とデイサービスで勤務してきました。これから、初めての経験がたくさんあると思いますが、一早く戦力となれるよう頑張ります。

毛利 典子（看護師）

9月より入職しました看護師の毛利です。病院や施設勤務等を経験し、在宅でサポートを必要とされている方に関わりたいという思いで現在に至ります。どうぞよろしくお願い致します。

小島 真由美（事務）

事務でお世話になります小島と申します。医療系の仕事は初めてですので、ご迷惑をおかけしてしまいますが、どうぞよろしくお願い致します。



歓迎会&忘年会の様子です♪
スタッフも増え、さらに充実したサービス提供に努めます。
どうぞ宜しくお願いします。

★寒い冬に食べたくなる！鍋料理★

冬の寒さが身に染みる夜には、暖房のよく効いた部屋であたかい鍋を食べたくなる方が多いのではないのでしょうか？

鍋料理は、明治以降の牛鍋の流行やちやぶ台の普及により、一般家庭に浸透したと言われています。

家庭料理として身近な鍋には、様々な面で魅力やメリットがありますので、この冬はおいしく健康的に鍋料理を食べ、寒い季節を乗り切りましょう！

- 鍋の魅力① 野菜や栄養素をバッチリ摂れる
- 鍋の魅力② ダイエット効果が期待できる
- 鍋の魅力③ 手軽に楽しく食べられる

